

Mardi 27 février 1945.

Relations avec la
Tchécoslovaquie.

Département politique. V e r b a l .

Le chef du département politique communique qu'il y aurait lieu de reconnaître dès maintenant le gouvernement tchécoslovaque, après avoir notifié au chargé d'affaires de Slovaquie à Berne que la Suisse ne peut plus le reconnaître en cette qualité, vu les circonstances régnant dans son pays. Il recommande en outre de demander l'agrément pour le nouveau ministre de Suisse à Prague, qui serait M. A. Girardet, conseiller de légation, actuellement à Londres.

Il en est ainsi

d é c i d é ,

étant entendu que, malgré la nouvelle situation, notre représentation consulaire à Prague devra, si possible, être maintenue pour le moment.

Extrait du procès-verbal au département politique, pour son information.

Pour extrait conforme:
Le secrétaire,

Ch. Oser

